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据新华社电 中国羽毛球公开赛将于

今天在福州挥拍，众多老将新星集中亮相，

其中最值得关注的无疑仍属林丹与李宗伟

这对老对手的碰撞。

本次比赛林丹和李宗伟同属一个半区，

若两人均顺利晋级，将在 1/4 决赛相遇，上

演第40次“林李大战”。林丹目前排名世界

第4位，李宗伟则排名第7位，自从里约奥运

会结束后，李宗伟状态低迷，但林丹也面临

着连续征战的体能问题。

如今，林丹34岁，李宗伟35岁，对于球

迷来说，两位徘徊在退役边缘老将的比赛看

一场少一场了。李宗伟说：“如果和林丹相

遇，我们会全力以赴，为大家奉上一场美好

的比赛。随着年龄的增长，每一场比赛对我

来说都很重要，需要做好充分的准备。”

而头号种子、丹麦选手安赛龙和世界排

名第五的中国选手谌龙分处上下半区，谌龙

说：“希望能够打出好成绩，也希望中国男单

能够拿下冠军。” （刘娟）

中羽公开赛今天挥拍

本报讯 在昨天的 NBA 常规赛中，火

箭队客场118：95大胜步行者。

当家球星哈登表现出色，拿到26分15

次助攻。“我们在变得更好。但就像我说的

那样，不会把任何胜利当作理所当然，我们

努力拿到篮板，1个回合只让对手出手1次，

进攻端推进节奏，得到空位出手机会。”

中国球员周琦本场再次替补登场了 3

分钟，没有出手投篮，拿到2个盖帽1个篮板

以及1次犯规。

火箭客场大胜步行者

本报讯 昨天，马竞主席塞雷佐表示，

他不是特别喜欢录像回放技术（视频裁判）。

他说：“我们一直相信裁判的公正和诚

实，况且，如果去掉裁判因素，就失去了足球

的部分美好。我觉得裁判看到什么吹什么

吧，有时候让你受益，有时候可能损害你的

利益。我不太喜欢回放技术，除了门线球

外，因为有时候一个球他们反复看十几次，

依然不知道怎么判罚，你想像一下两个老大

爷在屋子里面看录像的样子，而且也让裁判

的一些权威消解了。”

另外，本周末马竞将与皇马上演同城德

比。塞雷佐说：“我觉得比赛是五五开吧，但

我们会为胜利而战。”

马竞主席谈视频裁判

据新华社电 中国足协昨天宣布，为完

成好东京奥运会等大赛任务以及储备人才

等方面需要，决定采用组建国家队红队（主

力队）和黄队（预备队）的“双轨并行”模式，

原女足主教练比尼改任顾问，已带队集训的

冰岛籍教练埃约尔松出任红队主教练，孙雯

出任助理教练。

中国足协对于比尼的贡献给予了充分

肯定。“比尼带领国家队取得了良好成绩，为

中国女足发展作出了贡献，中国足协对其付

出的努力和成绩表示真诚感谢。鉴于其丰

富的执教经验和继续帮助中国女足进步的

良好愿望，他将发挥技术专家和顾问的作

用，继续参与中国女足相关工作。”

对于为何选择埃约尔松担任主力队主

教练，中国足协介绍说，他曾任冰岛技术部

教练员培训总监，以及冰岛女足主教练，还

曾执教冰岛、挪威男子职业俱乐部，以及中

国女超俱乐部并取得佳绩，“经过中国足协

技术委员会的评估和面试，得到专业人士的

认可，原女足队长孙雯将加入教练组，出任

助理教练并兼任副领队。”

黄队由裴恩才担任教练组组长，教练组

成员包括前女足主帅张海涛、前国脚范运杰

以及有在女足执教经验的李志高。

对于这次“双轨并行”模式，足协介绍

说：“红队作为主力队伍，将代表国家参加各

类国际赛事；黄队作为预备队伍，重在储备

人才，提高运动员技战术水平，扩大国家队

选材面。两队独立运行、独立训练，在相互

竞争中相互促进。”

此外，河北华夏幸福的刘杉杉入选红

队，张捷楠和赵一凡则入选黄队。（岳东兴）

中国女足尝试双轨并行

莫雷诺:
期待对决王大雷

本报讯 昨天，上海申花外援

莫雷诺表示，如果比赛中能面对老

友王大雷，他会很高兴。

莫雷诺说：“很荣幸能代表哥

伦比亚出战与中国队的比赛。在

中超赛场上，我跟中国队的队员有

过很多次交手，但是在国家队层面

还是第一次。中国队值得尊敬，这

是一支不断成长的球队，从足球规

律方面来讲，一般足球水平的提高

是从俱乐部开始，然后有潜力有能

力的球员不断成长，最后国家队水

平也会相应提高。”

今天的比赛中，莫雷诺的老朋

友王大雷有可能出场。他说：“作

为前场球员，我一直有进球的机

会，无论是不是面对王大雷，进球

的欲望不会变。”

至于如何向佩克尔曼透露中

国队的“军情”，莫雷诺说：“我会根

据我在中超的经验，向主教练介绍

哪些球员速度快，哪些球员传球

好，善于组织。”

佩克尔曼：不会轻敌
本报讯 昨天，哥伦比亚队主

帅佩克尔曼表示，虽然外界认为两

队实力相差较大，但他们不会因此

轻视中国队。

佩克尔曼说，虽然中国队没能

进入世界杯，但是中国足球未来发

展会很好，中国队也是值得尊重的

对手，他们不会轻视这场比赛。“我

此前关注了中国队的表现，他们前

半段没有取得很好的分数，但是里

皮接手后有了很大改变。我们也

有在中超效力的球员，双方都有取

胜的可能，我们会拿出好状态，踢

出一场激烈的比赛。”

首发阵容有较大变化

对于这场比赛是否会进行人员调整，

里皮直言：首发阵容相比对阵塞尔维亚

而言，至少会有三到四个位置上的变化。

里皮说：“我们这两场比赛的主要任

务就是考查球员。国家队对于球员的考

查是全面的，比如新入选的4名球员是重

点对象，接下来会重点考查U22的球员，

而且考查是持续性、全方位的。”

昨天训练之前，里皮与张稀哲进行了

交谈，对于交谈内容，里皮表示，还是针对

之前他在中超出现的不理智行为，“我告

诉他，一定要吸取教训。另外我也希望国

家队的球员尽量不要在联赛中停赛，因

为那样会影响到国家队的比赛。”

国足今晚约战哥伦比亚

韩国能赢，咱也不惧怕

今天19时35分，重庆奥体中心，国

足将与南美劲旅哥伦比亚队进行热身

赛，对方世界排名第13位，实力不俗且

大牌球员云集。作为陪练，国足有幸与

强队过招，但遗憾的是，对手的头号球

星、现效力德甲豪门拜仁的J罗“因伤”

提前离队，也让中国球迷的热情因此受

到一定影响。

J罗因伤提前离队

先前与韩国队的热身赛，哥伦比亚

队虽然1：2告负，但比赛的激烈程度有

目共睹。

从过程来看，南美劲旅十分专注和

认真，甚至阵容也是此次亚洲之行的最

强阵容。作为头号球星，J罗首发出场，

但并未送出助攻，更可惜的是，那场比

赛结束后，J罗便离开球队返回欧洲，随

拜仁备战欧冠小组赛。

对于球队核心的离开，哥伦比亚队

主帅佩克尔曼的解释是“伤病”。昨天

的赛前发布会上，佩帅坦言J罗虽然因

伤返回了欧洲，但哥伦比亚队对中国队

的尊重和对这场友谊赛的认真程度丝

毫不减，“作为教练来讲，我希望他们全

部来到中国，他们每个人也对在国家队

的每一分钟非常珍惜。遗憾的是，无论

是南美区预选赛还是之后紧密的俱乐

部赛程，都导致我们的队员因为伤病的

原因无法来到中国，其中也包括了夸德

拉多（入选集训名单但未出场）、没有入

选本期名单的奥斯皮纳、法尔考；还有

上一场对韩国队出场但是因伤已经回

到慕尼黑的 J 罗，不过，他们的缺阵不

会影响到比赛。”

除了 J 罗外，效力于意甲 AC 米兰

队的名将萨帕塔也离开了球队。与韩

国队的比赛派出最强阵容，对阵中国队

时却走了两员大将，虽然说有客观因素

的影响，但如此分别对待的方式，还是

难免让中国球迷有些寒心，甚至有球迷

推测，伤病只是 J 罗离队的借口，毕竟

与非世界杯参赛队中国队过招，意义显

然赶不上与韩国队更有效。

里皮心系亚平宁

韩国队此前2：1战胜哥伦比亚队，是

否意味着中国队也能收获好结果？

就求胜欲望和比赛专注度来看，国足

的积极性毫不逊色，但想要战胜世界排名

第13位的哥伦比亚队，攻击线捕捉战机

的能力必须有所改善。对于“锋无力”的

问题，里皮也在积极寻找解决方案，“上一

场比赛前45分钟我们打得不太理想，但

下半时创造出了机会，可惜没把握住。”里

皮说，“两三天的时间，球队不可能发生翻

天覆地的变化，我只是希望球员这次能够

把握住机会。”

两场热身赛，对手均属强队行列，这

也是里皮的标准，并坦言“输得起”，“我们

没有进入世界杯，但在选择友谊赛的对手

时，还是坚持实力更强的对手，这样才有

更多的锻炼价值；面对弱小的对手即使赢

得了比赛，也没有太大的意义。相反，我

们同强队交手输掉了，得到的进步与成长

也是非常大的。”

另外，意大利队的处境也不乐观，附

加赛客场0：1不敌瑞典后，想要获得世界

杯资格，就必须主场净胜两球。里皮说：

“1个进球是不够的，对意大利队来说，这

是非常困难的一场比赛。”
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